



## ACTA No. 439

El viernes 13 de diciembre de 2024, siendo las 12:00 horas, de forma híbrida desde la Sala de Juntas del Zoológico Guadalajara y a través de la plataforma Zoom, se llevó a cabo la sesión número 439 del Consejo de Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara. Presidió la Sra. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo de Administración; participaron, el Secretario del Consejo Lic. Óscar Martín del Campo Fernández, el Tesorero del Consejo Lic. Gerardo González Cortés, el Comisario del Consejo Lic. Alberto Tapia Venegas; los señores Consejeros, Lic. Javier Arroyo Chávez, Lic. Pedro Garibay García de Quevedo, Lic. Pablo Gerber Stump, Ing. Xavier Orendáin de Obeso, MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón, así como el Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín en representación del Mtro. Ricardo Rodríguez Jiménez, Tesorero Municipal del H. Ayuntamiento de Guadalajara; el director comercial Lic. Marco Polo Aguilar Silva, el director administrativo CP. Miguel Ángel Peña Quintero y el director general MVZ. Luis Soto Rendón.

Habiendo el quórum suficiente para llevar a cabo la presente reunión, la Sra. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo, dio lectura al orden del día de la reunión, el cual se transcribe a continuación:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior
2. Informe Financiero del mes de noviembre 2024
3. Informe de la Dirección
4. Plan Promocional 2025
5. Varios

El Secretario del Consejo dio lectura al acta 438 del Consejo de Administración del Zoológico Guadalajara, misma que fue aprobada en todo su contenido por el Consejo.

A continuación, el Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera del mes de noviembre 2024, así como las variaciones al presupuesto respectivo.

Posteriormente, el director general presentó su informe, indicó que por motivo del Día de Muertos se llevó a cabo una promoción para quienes llegaran al Zoológico disfrazados de calaverita. Con respecto a la obra de oficinas, informó que se sigue avanzando y mostró imágenes del estado actual. En cuanto al nuevo estacionamiento, dijo, la constructora avanza en la compra y aseguramiento de insumos y materiales con los anticipos entregados de acuerdo con el contrato. Expresó que se avanza en los trabajos en la zona de reubicación poniente. Se refirió al informe que les hizo llegar previo a esta junta, sobre la inspección de la Asociación de Zoológicos y Acuarios (AZA), detalló que del 3 al 5 de diciembre se llevó a cabo la visita con 4 inspectores de esta asociación, todos ellos directores de diferentes zoológicos en Estados Unidos, quienes hicieron una revisión exhaustiva de nuestras instalaciones, protocolos, además de entrevistar a más de sesenta colaboradores y dos miembros del Consejo. Reveló que se obtuvieron extraordinarios comentarios del trabajo que realiza el Zoológico, mismos que se pueden observar en el documento mencionado, reconociendo el nivel sobresaliente de muchas de las instalaciones, programas animales y educativos, así como del rol que ha jugado este Consejo de Administración en estos resultados. Explicó tres puntos que deben ser resueltos para la audiencia de acreditación, los cuales dijo que no fueron una sorpresa y ya se cuenta con un plan en proceso para subsanarlos sin contratiempos. En resumen, dijo, la inspección ha tenido un resultado muy satisfactorio y la meta es plenamente accesible; con esto, el director general concluyó su informe.

Luego, el director general presentó el Plan Promocional 2025, mostrando la propuesta de atractivos y mejoras para el año entrante; el Consejo respaldó los proyectos planteados y consideró como apropiada la oferta para el siguiente año. El director general aprovechó para solicitar autorización para la contratación del proyecto de videoproyección considerado para el acuario en la temporada de Semana Santa por un costo estimado de 2.2 millones de pesos; el Consejo autorizó la propuesta.

Como parte del último punto del orden del día, el director general notificó al Consejo que el miércoles 11 de diciembre, firmó el contrato de comodato con el H. Ayuntamiento de Guadalajara del predio designado al Zoológico en la ceja de la barranca, por lo que se siguen avanzando las gestiones administrativas para llegar a la toma de posesión del terreno.

Siendo las 13:00 horas del viernes 13 de diciembre de 2024, sin asuntos pendientes que tratar, se dio por terminada la sesión número 439 del Consejo de Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara, dando paso a la redacción de la presente acta, misma que fue leída y aprobada por los Consejeros y participantes presentes en esta sesión virtual para rúbrica y constancia de la misma.

Srta. Sandra López Benavides  
Presidenta del Consejo

Lic. Gerardo González Cortés  
Tesorero del Consejo

Lic. Javier Arroyo Chávez  
Consejero

Lic. Pablo Gerber Stump  
Consejero

MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón  
Consejero

Lic. Marco Polo Aguilar Silva  
Director Comercial

MVZ. Luis Soto Rendón  
Director General

Lic. Óscar Martín del Campo Fernández  
Secretario del Consejo

Lic. Alberto Tapia Venegas  
Comisario del Consejo

Lic. Pedro Garibay García de Quevedo  
Consejero

Ing. Xavier Orendáin de Obeso  
Consejero

Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín  
En representación del Tesorero Municipal

CP. Miguel Ángel Peña Quintero  
Director Administrativo